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Московский городской 
Комитет КПРФ 15 октября 
провёл рабочую встречу с 
кандидатами в депутаты 
Московской городской 
Думы VIII созыва от КПРФ. 
Открыл встречу первый 
секретарь МГК КПРФ, ру-
ководитель фракции КПРФ 
в Московской городской 
Думе Николай Зубрилин. 
Во встрече приняли уча-
стие: депутат Мосгордумы 
фракции КПРФ Леонид Зю-
ганов, секретари МГК 
КПРФ Борис Мызгин, Па-
вел Тарасов, Денис Парфё-
нов, Николай Волков, пред-
седатель КРК МГО КПРФ 
Владимир Святошенко.  

 
Кандидаты поделились опытом работы с 

коллегами, в каждом случае были свои 
особенности из-за разных проблем в рай-
онах. Есть, конечно, и общие проблемы: 
ЖКХ, соцзащита населения, экология и за-
стройка районов. Леонид Воробьёв, канди-
дат по 28 ИО, отметил, что кампанию надо 
было начинать задолго до выборов. У каж-
дого была такая возможность. 

Дмитрий Сараев (снятый кандидат) от-
метил, что перед объявлением выборов 
вёл активную работу с населением в рай-
оне. Он выразил мнение, что многие кан-
дидаты до сих пор не уделяют должного 
внимания социальным сетям, которыми 
активно пользуется значительная часть 
граждан. Отдельно Сараев отметил необхо-
димость задействовать заложенный в 
функционал соцсетей механизм тарге-
тинга, опыт положительного использова-
ния которого у него имеется.  

Анастасия Роткова, кандидат по 7 ИО, 
отметила, что осталось не так много меха-
низмов агитации, а многим коммунистам 
они были недоступны. Так, не получилось 
использовать газели с рекламными банне-
рами из-за случаев вандализма. Собствен-
ники некоторых рекламных компаний не 
дали использовать свои рекламные по-
верхности. Это нарушение закона. Роткова 
посоветовала кандидатам в таких случаях 
обращаться в Федеральную антимонополь-
ную службу.  

Дмитрий Павлов, 26 ИО, отметил не-
обходимость централизованной реклам-
ной кампании. Отдельно Дмитрий упомянул 

гаражный вопрос и отметил, что сейчас 
суды зачастую идут навстречу жителям по 
вопросам компенсации. Он посоветовал 
партии организовать юридическую под-
держку жителей, чтобы при сносах гаражей 
у людей была возможность при помощи 
партии защитить свои права.  

Матвей Зотов, 8 ИО, также подчеркнул, 
что медийная работа — очень важный во-
прос. Так, команда кандидата за время ра-
боты поняла, что рекламу можно купить в 
почти любом телеграм-канале. Отдельно 
Матвей выступил касательно создания 
«сетки» телеграм-каналов среди остав-
шихся кандидатов, в которой надо делать 
взаимные репосты для расширения ауди-
тории. Кандидат в качестве возможного 
варианта действий предложил сменить 
вектор давления на то, чтобы в Москве ис-
пользовалась федеральная платформа 
ДЭГ. В завершение кандидат заявил о том, 
что необходимо требовать отмены заяви-
тельного порядка для выдачи бумажного 
бюллетеня.  

Андрей Селезнёв, 34 ИО, подчеркнул: «У 
нас одна задача – победить, вторая задача 
– популяризировать наши идеи». Кандидат 
высказал мнение, что лучше ещё сильнее 
сконцентрировать ресурсы в городском 
штабе, а не у кандидатов. Также Андрей вы-
разил уверенность в необходимости еди-
ной  городской базы сторонников.  

Александр Ищенко, 43 ИО, рассказал, 
что на дворовые встречи с кандидатом ча-
стенько приходило «где два, где пять чело-
век», несмотря на плотную расклейку при-

глашений. «Сегодняшние выборы – это вы-
ражение мнения граждан в обстановке 
проведения СВО», – считает он.  Александр 
считает необходимым разъяснять населе-
нию нашу принципиальную позицию по 
СВО, говорить о том, что мы первыми из 
парламентских партий требовали призна-
ния ДНР и ЛНР, а также рассказывать о ре-
зультатах парламентской работы, отмечать 
патриотичность позиции коммунистов. Он 
также отметил ограниченность медийных 
ресурсов у многих кандидатов, что услож-
няет ведение выборной кампании.  

Константин Логинов, 2 ИО, отметил не-
достаточную помощь со стороны местного 
отделения, предложил провести уточнение 
состава штаба по выборам. Впереди новые 
электоральные баталии, поэтому необхо-
димо изменить состояние выборной ра-
боты и штаба в целом, чтобы устранить все 
имеющиеся недостатки.  

Михаил Гусенков, 38 ИО, напомнил о 
партийной дисциплине. Кандидат обратил 
внимание также на необходимость более 
внимательного отношения и более чуткой 
работы с пожилыми членами КПРФ.  

Александр Кондратенко, 35 ИО, поддер-
жал «тезисы, которые были ранее выска-
заны» и отметил, что необходимо довести 
до Конституционного суда вопрос о по-
рядке голосования в Москве, продолжать 
борьбу во всех плоскостях, в том числе – в 
юридической.  

Роман Устюжанин, 3 ИО, также отметил 
слабую работу местного отделения в его из-
бирательном округе и призвал к взаимо-

действию с конструктивными блогерами в 
интернете.  

Эдуард Лютиков, 24 ИО,  отметил, что 
ему в целом работа МГК КПРФ понрави-
лась», несмотря на плотный график работ, 
городской штаб по выборам в краткие 
сроки предоставил ему все макеты, уделял 
внимание его кампании, оказывал посиль-
ное содействие по ряду вопросов.  

Пётр Мягков, 31 ИО, отметил, что резуль-
тат на выборах сильно зависит от активно-
сти местного населения. Он уверен, что не-
обходимо «глубже понять административ-
ное давление», которому подвергаются 
кандидаты. Также Пётр Андреевич считает 
необходимым новому составу фракции 
смелее проявлять оппозиционную и прин-
ципиальную позицию по ключевым вопро-
сам жизни столицы.  

Кандидат и секретарь МГК Николай Вол-
ков отметил, что на выборах есть две за-
дачи:  работать на победу и на агитацию за 
партию. Отмечает, что борьба на победу для 
большинства кандидатов во многих округах 
была сильно затруднена. Он также согла-
сился, что федеральная платформа ДЭГ – 
«меньшее зло, чем московская» и напомнил, 
что текущая политическая ситуация не 
вечна. Однако это не отменяет нашей прин-
ципиальной и последовательной критики 
самого института электронного голосова-
ния, сохраняется и наше требование его 
полной отмены. Волков особо подчеркнл, 
что имеет смысл наращивать известность, 
даже если нет перспективы избраться: «Вы-
бора нет, а выборы будут». Николай Волков 
поддержал идею по дальнейшей централи-
зации ресурсов в городском штабе по выбо-
рам. Он отметил необходимость того, чтобы 
больше средств выделялось не только под 
печать, ни и иные нужды избирательных 
кампаний. Кадровый голод, по мнению кан-
дидата, также имеется. Из практики Нико-
лай Юрьевич отметил удачный опыт исполь-
зования агитационных автоагитприцепов.  

В целом следует отметить хороший на-
строй подавляющего большинства кандида-
тов, несмотря на не самые позитивные итоги 
выборов. Состоялся вполне деловой разго-
вор, чувствуется готовность людей продол-
жать политическую борьбу наперекор пре-
вратностям судьбы и козням оппонентов. 

Встречу завершил Николай Зубрилин: 
«Уважаемые товарищи, прозвучало общее 
мнение, что работа с кандидатами должна 
быть продолжена. Впереди выборы депута-
тов Государственной Думы, а также в связи 
с реформой местного самоуправления, 
возможно, будут досрочные выборы депу-
татов МСУ в 2025 году, поэтому организа-
ционные и ресурсные возможности МГК 
КПРФ должны быть готовы к любому пово-
роту политических событий». 

 
Пресс-служба МГК КПРФ 

Острые вопросы 
 

Состоялась рабочая встреча руководства МГК КПРФ  
с кандидатами в депутаты Московской городской Думы от КПРФ

С начала проведения Специальной во-
енной операции Компартия принимает 
активное участие в поддержке сражающе-
гося Донбасса материалами и продук-
тами первой необходимости.  

 
11 октября состоялась отправка 130-ого гуманитар-

ного конвоя в Новороссию и Курскую область. В очеред-
ной раз наш партийный комитет МО КПРФ «Куйбышев-
ское» принял активное участие в сборе и отправке гума-
нитарного груза. Первоочередными были продукты пи-
тания и медикаменты, но были среди них и подарки, 
шерстяные носки и жилеты, которые будет особенно 
приятно получить как подготовленные с особой любо-
вью неравнодушными нашими помощниками от органи-
зации «Дети войны» и других поддерживающих нас сто-
ронников. Позаботились и о тех, кто получил ранения и 
нуждается в настоящее время в средствах передвиже-
ния: костыли, трости, «бегунки».  

В целом с момента начала СВО нашим партийным ак-
тивом и сторонниками отправлена гуманитарная по-
мощь на сумму свыше 600 тысяч рублей, среди них: 
квадрокоптер, предметы личной гигиены, одежда, про-
дукты питания, книги для детей и многое-многое другое, 
что так необходимо в быту. Руководствуясь девизом «чу-
жого горя не бывает», мы в очередной раз подтвердили, 

что коммунисты всегда последовательны в своих дей-
ствиях и готовы в любую минуту оказать помощь и под-
держку тем, кто в ней нуждается.  

В конце 2022 года мы проводили встречу с секрета-
рём Донецкого обкома партии Борисом Литвиновым. 
Тогда же мы выступили с обращением к коммунистам 
сражающегося Донбасса с надеждой на несомненную 
победу в нашем общем праведном деле. 

Сейчас мы можем однозначно сказать, что наши на-
дежды оправдались. Россия подошла к решению основ-
ного вопроса по освобождению Донбасса и не только. 
Победа даётся нелегко, но и сражаемся мы не с Украи-
ной, а коллективным западом. Та, только поставщик «пу-
шечного мяса», а техника, целеуказание, плановые 
команды и информационная поддержка, включая фи-
нансирование всей операции, приходят из-за рубежа, 
лукаво скрываясь за тезисом военного партнёрства.  

Мы готовы, как и прежде, обратиться с предложе-
нием по организации широкого круга взаимодействия 
на уровне шефского партнёрства Куйбышевского рай-
кома партии города Москвы с Куйбышевским районом 
Донецка и призываем Местные отделения Московской 
городской организации КПРФ присоединиться к нашей 
инициативе.  

Секретарь Куйбышевского МО КПРФ г. Москвы 
Лидия Ситникова

Наша инициатива


